

El consejero López ha visitado hoy en San Martín de Valdeiglesias los talleres de prevención y autoprotección coorganizados por el Cuerpo de Bomberos Regional

La Comunidad de Madrid clausura la *Semana de la Prevención de Incendios* con una jornada divulgativa especialmente dirigida a los mayores

- Los participantes han recibido un detector de humos, cuya instalación en el hogar es altamente recomendada por los expertos
- Esta iniciativa forma parte de la campaña **#CalorSeguro** que alerta sobre los peligros del uso de fuentes de calor alternativas a la electricidad y el gas

26 de noviembre de 2022.- La Comunidad de Madrid ha clausurado hoy la *Semana de la Prevención de Incendios* 2022 con una jornada divulgativa especialmente dirigida a las personas mayores. El acto ha tenido lugar en la plaza de toros de San Martín de Valdeiglesias y ha contado con la presencia del consejero de Presidencia, Justicia e Interior, Enrique López.

López ha visitado, junto a la alcaldesa del municipio, Mercedes Zarzalejo, los distintos escenarios recreados para la ocasión por el Cuerpo Regional de Bomberos, que ha realizado una serie de demostraciones prácticas en colaboración con la Fundación Mapfre y la Asociación Profesional de Técnicos de Bomberos (APTB).

Además de conocer algunos talleres de prevención y autoprotección y primeros auxilios ante este tipo de siniestros y contemplar una exhibición de vehículos y equipamiento de material de emergencias, el consejero ha sido testigo de una charla dirigida fundamentalmente al colectivo de la tercera edad, sobre los riesgos en el hogar relacionados con el fuego.

A los participantes de este colectivo, el más afectado en este tipo de siniestros, se les ha hecho entrega de un detector de humos, para que comprueben la utilidad de estos instrumentos de prevención en situaciones de alarma, sobre todo de noche.

“Los madrileños pueden estar tranquilos porque cuentan en todos los municipios de la región con unos profesionales muy cualificados en materia de extinción de incendios. No obstante, cualquier medida de autoprotección siempre es

bienvenida, sobre todo cuando hablamos de personas vulnerables, como es el caso de nuestros mayores”, ha afirmado el consejero.

CAMPAÑA #CALORSEGURO

Esta iniciativa forma parte de la campaña #CalorSeguro que presentó ayer el Gobierno regional, cuyo objetivo es informar sobre los peligros que conlleva durante los meses de más frío el uso de fuentes de calor poco comunes, como consecuencia del alto precio de las tarifas de electricidad y gas.

En este sentido, López ha recordado que el año pasado murieron en España 204 personas en incendios, de las que 152 fue en hogares, un 20% más que en 2020. Y ha añadido que “pese a que Madrid se mantiene entre las cinco regiones con menos fallecidos en España por fuegos en domicilios (1,9 fallecidos por millón de habitantes frente a los 3,2 de la media nacional), no nos conformamos y seguiremos trabajando para no tener ninguna víctima mortal por esta causa”.

La *Semana de Prevención de Incendios* es un programa de sensibilización para divulgar entre la población en general conocimientos de autoprotección, ya que es necesario saber identificar los riesgos que pueden presentarse en el propio entorno, así como adquirir los conocimientos necesarios para poder actuar en caso de emergencia.